
～渥美半島
を元気に！～

元気通信
山下市長の

　新型コロナウイルスの感染拡大の影
響を受け、社会・経済の大きな転換期の
中、市民の皆さんの新たな「チャレンジ」
の様子が、私の耳に入ってきます。
　飲食業での持ち帰り対応に取り組ん
だり、通信販売に力を入れたり、作付け
品目の転換を目指したり、新型コロナウ
イルスと共存しなければならない今後
を見据えた皆さん方の決断は、私自身
大いに元気づけられています。
　未知なる時代を歩み始めるにあたり、

この「転機」を「好機」と捉え、皆さんと渥
美半島をどうすれば盛り上げることがで
きるか、私も気持ち新たにチャレンジし
ていきたいと考えています。

転機を好機へ

　若戸小学校で、２年生の児童を対象に自転車交
通教室が行われました。保護者や田原警察署の警
察官、交通指導員なども参加しました。
　この教室は、運動場と学校周辺の道路を使って
行われ、児童は自転車の正しい乗り方と公道での
安全な走行の仕方を身につけました。

　コープあいちと田原市は「田原市と生活協
同組合コープあいちとの子育て支援に係る
連携・協力に関する協定」を締結しました。
　行政が、コープあいちと子育て支援に関
わる協定を締結するのは、東三河では初め
てとなります。

コープあいちと共に！
子育て支援協定を締結

6/19
［金］

みんなで守ろう
交通ルール

6/17
［水］

▲おそるおそる自転車をこぎだす児童

▲調印を行ったコープあいち森政広理事長（写真中央）、横田典子組合員理事（同右）、
山下市長（同左）
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